

En el marco de la inauguración del ICRAEE, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes Mario Andrade Cervantes, tuvo la oportunidad de conversar con uno de los conferencistas y actualmente consultor de varias universidades estadounidenses, Abel Navarro Morales; ambos coincidieron en la necesidad de fortalecer los procesos de internacionalización, mediante acuerdos de vinculación con instituciones como el Alamo Colege y la Universidad de Austin, Texas en donde existe un gran desarrollo de programas de estudio en el ramo de la ingeniería. Adicional a ello Navarro Morales comentó que se podrán poner en marcha en el futuro proyectos para compartir estudios en línea con profesores y estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes, provenientes de Instituciones como el MIT, Harvard y Standford, para fortalecer los procesos académicos y de internacionalización.

